

sonnerie des cloches lausannoises
10 minutes de tradition pour l'arrivée du Conseiller
fédéral Guy Parmelin

A l'occasion de l'arrivée du nouveau Conseiller fédéral Guy Parmelin dans la capitale vaudoise jeudi 17 décembre et afin de le féliciter pour sa récente élection au Conseil fédéral le 9 décembre dernier, les cloches de la Ville de Lausanne tinteront durant 10 minutes, de 14h45 à 14h55. Le train spécial en provenance de Berne arrivera en effet en gare de Lausanne à 14h44.

La direction de l'enfance, de la jeunesse
et de la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale,
021 315 62 00**

Lausanne, le 15 décembre 2015